

# JEJAK POLITISI

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Para Pelajar Tidak Lakukan Aksi Tawuran

Sukabumi - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Nov 20, 2023 - 11:19



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Para Pelajar Tidak Lakukan Aksi Tawuran*

SUKABUMI - Senin, 20 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, AIPDA Udin, turut aktif dalam kegiatan Door to Door System (DDS) dengan melaksanakan silaturahmi di wilayah binaannya. Bertempat di Kp. Pasirangin, Rt

019/06, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, kegiatan dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam pertemuan tersebut, AIPDA Udin memberikan himbauan kepada Sdr Wahyu, seorang pemuda Desa Mekarjaya. Himbauan tersebut mencakup beberapa poin penting guna menjaga kondusifitas wilayah jelang tahun politik 2024. Pertama, AIPDA Udin menekankan pentingnya saling menghormati dan menciptakan suasana pemilu yang damai.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan terkait tindakan kriminal seperti penjualan orang dengan dalih tawaran pekerjaan dan iming-iming gaji besar. Pemuda-pemuda diharapkan dapat lebih waspada terhadap penipuan semacam itu.

Poin berikutnya yang disampaikan adalah tentang pembakaran lahan. AIPDA Udin mengingatkan agar warga tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar, karena selain merugikan lingkungan hidup, juga dapat dipidanakan atas dugaan pencemaran udara.

Terakhir, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk proaktif melaporkan kegiatan yang mencurigakan atau menyimpang kepada pihak kepolisian. Hal ini sebagai langkah preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Mekarjaya.

Kegiatan door to door tersebut berjalan dengan tertib, menciptakan ruang dialog positif antara Bhabinkamtibmas dan warga. Dokumentasi kegiatan dapat dilihat pada lampiran yang terlampir pada laporan ini.

Laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., yang menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.